



## 安全とにぎわいを祈願

### 今庄 365 スキー場安全祈願祭



12月16日、12月初旬から降り続いた雪で一面銀世界となった今庄365スキー場で安全祈願祭が行われました。川野町公共施設管理公社理事長ら関係者約50人が出席。シーズン中の安定した降雪とにぎわい、来場者の安全を祈願しました。

## 親子や友達との楽しいひととき

### ウォーターランド南条感謝祭



12月21日、ウォーターランド南条で感謝祭が開かれました。大人気のおかしの家づくりでは、親子連れら約100人が参加。お父さんお母さんや友達と一緒にクッキーやウエハースなどを組み合わせ、とてもおいしそうなお菓子の家を作りました。

## 火消魂は燃え続けます

### 南越前町消防出初式



南越消防組合南越前町消防出初式が1月4日に開かれました。勤労者体育館で表彰や告辞が行われたあと、ウォーターランド南条イベント広場で一斉放水が行われ、気持ちを新たに防火への士気を高めました。

## 初めての本との出会い

### ブックスタート事業開始



12月17日、親と子が絵本を介して、ゆっくり心ふれあうひとときを持つきっかけとなることを目的にブックスタート事業が行われました。町の図書館職員が絵本の読み聞かせを行い、絵本をプレゼント。赤ちゃんは、絵本の楽しさを感じていました。

## 香り高い雪中花

### 越前水仙献上箱詰式・発送式



河野総合事務所では12月25日、常陸宮家へ献上する越前水仙の箱詰式・発送式が行われました。式では町内で収穫された最上級の水仙から、更に傷がなく姿形が良い150本を仕分けし箱詰め。プランター植え6個、鉢植え1鉢と一緒に届けられました。

## 交通事故防止の決意新たに

### 南越前町交通安全祈願祭



1月6日、南越交通安全協会南越前町支部が熊野神社で交通安全祈願祭を行いました。井上支部長が「町民一人一人に交通安全の意識を高くもってもらうよう活動をお願いします」とあいさつ。玉串を捧げるなどして、交通安全の決意を新たにしました。